



Pièces	3 Pièces
Superficie	98 m²
Référence	V10003028
Prix	551 250 €

Le Tignet

Maison à vendre (06530)

Exclusivite - idéale pour investisseur, pour cette villa de plain-pied, louée jusqu'au 23 septembre 2027. Calme et raffinement se conjugue à la perfection pour cette splendide villa (98.35 m2 habitables) de construction récente, bâtie dans les règles de l'art en 2010 s'articulant autour d'une spacieuse et très lumineuse réception de 43.86 m2, d'une cuisine, provençale et d'une belle suite parentale. La villa se complète par une seconde chambre individuelle, d'un double garage, de belles terrasses et d'une piscine traditionnelle, d'un grand parking. Terrain plat, clôturé et paysager de 1285 m2 ...

SOLE AGENT - Ideal for an investment for this single-storey house in perfect condition, actually rented up to 23 of Septembre 2027. Organized around 2/3 main rooms (98.35 sqm), this bright and spacious house could become bigger with its spacious garage... Enclosed flat land 1285 sqm with pool, terraces, parking. Very peacefull and residential area, in the heart of an attractive greenery. At walking distance to the amenities and schools.

AGENCE DU PANORAMA

4, rue de l'Horloge - 06530 CABRIS

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.maisonsetappartements.fr

